



COMPTE-RENDU DE LA VOTATION DE LA DDFIP 34

La votation, impulsée par l'intersyndicale nationale et mise en œuvre au niveau du département de l'Hérault par l'intersyndicale locale CGT/Solidaires/FO, dans un laps de temps contraint est une réussite !!!

→ 916 agents se sont exprimés soit 62 % du nombre total d'agents du département.

→ Abandon du projet de géographie revisitée et de « démétropolisation »

Pour l'abandon / OUI	883 voix soit 96,4 %
Contre l'abandon / NON	23 voix soit 2,5 %
Ne se prononcent pas (nuls ou blancs)	10 voix soit 1,1 %

Dans les postes comptables plus de 80 % des agents présents se sont exprimés.

Cette votation démontre que les agents rejettent le plan Darmanin

Merci à tous d'avoir pris la parole.

**TOUS EN GREVE LE 14 NOVEMBRE
TOUS A PARIS**

PLAN DARMANIN
Destruction des
Finances Publiques

c'est NON!
RETRAIT IMMÉDIAT